

Voyage de ce célèbre Navigateur; et d'après cela, on le jugea digne d'être mis à la tête de l'Expédition Russe¹.

Cependant cette Expédition ne s'exécutoit pas, lorsqu'en Juillet 1785, les Gazettes annoncèrent le départ de M. de la Pérouse pour un Voyage autour du Monde. Cette nouvelle fit reprendre avec activité le projet adopté par l'Impératrice. Le 8 Août suivant, elle adressa un nouvel Oukase à l'Amirauté, Oukase auquel étoient jointes les Instructions données au Capitaine Billings².

On ne négligea rien de tout ce qui sembloit devoir contribuer au succès d'une telle Entreprise. On accorda d'avance aux Officiers et aux Matelots qui devoient en être, les récompenses qu'on crut les plus propres à exciter leur émulation; et l'on donna des ordres à tous les Gouverneurs et Commandans de la

¹ Voyez ce qui est rapporté sur cela, dans l'*Histoire de Catherine II*, tom. II, page 402 et suivantes.

² Voyez l'Appendice, N^o. X.